

Pour les industries de guerre

A dater du 13 janvier, des jeunes gens pourront suivre des cours dans les écoles d'arts et métiers et à l'École technique de Montréal, sous les auspices de l'Aide à la Jeunesse.

C'est ce qui a été décidé au cours d'une réunion tenue à l'hôtel Mont-Royal, jeudi soir, et à laquelle assistaient M. Louis Coderre, sous-ministre des Affaires municipales, de l'Industrie et du Commerce, M. Victor Doré, surintendant du Conseil de l'Instruction publique, M. J. Lamontagne, surintendant de la "cédule" K du plan d'Aide à la Jeunesse, et MM. Hector Beaupré et Gabriel Rousseau, respectivement directeurs de l'École technique et des Ecoles d'arts et métiers.

Ces cours sont destinés à former des techniciens pour les industries de guerre. Les représentants de plusieurs industries étaient présents à cette réunion.

M. Hector Beaupré a déclaré qu'environ 120 élèves profiteront des cours donnés sous les auspices de l'Aide à la Jeunesse à l'École technique. Pendant plusieurs mois, les cours du soir réguliers de l'École technique ont été accélérés et maintenant, ils sont terminés, ce qui permet aux nouveaux élèves de profiter des cours de l'École.

Les cours organisés par l'Aide à la Jeunesse seront donnés de 3 h. de l'après-midi à 11 h. du soir, pendant trois mois.
